
Please be informed that VELUX Canada will be implementing a price increase effective February 1st, 2026. The increase will be an 
average of approximately 3.3% across all products. This adjustment is part of our 2026 program, which also includes several new 
skylight variations.
 
Orders shipped on or after Feb 1, 2026, will be invoiced at the new pricing level. We encourage you to consider taking advantage of 
the current pricing by placing orders for any needs for shipment before the end of January.
 
The new price list has been mailed and should be received starting around January 15th. In the meantime, you may download a 
digital version from VELUX Product and Pricing Guide. We do appreciate your understanding, and continued support. For additional 
hard copies, please reach out to your local VELUX rep. If you need assistance reaching them, please reply to this email.
______________________________

Bonjour cher détaillant VELUX,
 
Nous vous informons que VELUX Canada mettra en œuvre une augmentation de prix à compter du 1er février 2026. L’augmentation 
sera en moyenne d’environ 3,3 % pour tous les produits. Cet ajustement fait partie de notre programme 2026, qui comprend égale-
ment plusieurs nouvelles variantes de puits de lumière.
 
Les commandes expédiées à compter du 1er février 2026 seront facturées au nouveau niveau de prix. Nous vous encourageons à 
profiter des prix actuels en passant vos commandes avant la fin du mois de janvier.
 
La nouvelle liste de prix a été envoyée par la poste et devrait vous parvenir à partir du 15 janvier. En attendant, vous pouvez 
télécharger une version numérique à partir du lien https://info.velux.ca/cdn-price-list-and-guide. Nous vous remercions de votre 
compréhension et de votre soutien continu. Pour obtenir des copies papier supplémentaires, veuillez contacter votre représentant 
VLEUX local. Si vous avez besoin d’aide pour les contacter, veuillez répondre à ce courriel.
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